

Bestellung/Buchung: Registrations/Bookings:

> Ihre Bestellung nehmen wir gern entgegen
als online-Anmeldung:
www.studentenwerk-dresden.de/wohnen/gaestehaus.html
per E-Mail: igh@swdd.tu-dresden.de

Anreisezeiten: Unsere Rezeption ist werktags von 7.00 bis 15.30 Uhr besetzt. Reisen Sie außerhalb dieser Zeiten an, treffen wir eine individuelle Vereinbarung bzw. hinterlegen den Schlüssel für Sie in unserem Schlüsseltresor.

> We are looking forward to welcome you. Online reservation:
www.studentenwerk-dresden.de/wohnen/gaestehaus.html
Email: igh@swdd.tu-dresden.de

Time for arrival: Our reception is opened during weekdays from 7am to 3pm. If you wish to arrive at a time later or earlier than that, we would like to make special arrangements and you will find your room key in our key safe.



internationales
gästehaus



internationales
gästehaus

Anschrift / Contact

Direkt am Campus
und ganz nah an der City -
ein idealer Ausgangspunkt für
Ihren Aufenthalt in Dresden!

Hausanschrift:
Internationales Gästehaus
Hochschulstraße 50
01069 Dresden

Tel.: 03 51- 4 69 27 80
Fax: 03 51- 4 69 27 82

Directly next to the Campus -
And really close to the city!
The ideal starting point
for your stay in Dresden.

Contact:
Internationales Gästehaus
Hochschulstraße 50
D-01069 Dresden

Tel.: +49 (0) 3 51 - 4 69 27 80
Fax: +49 (0) 3 51 - 4 69 27 82

STUDENTENWERK DRESDEN

Anstalt des öffentlichen Rechts



Gäste willkommen! Welcome guests!

> Zentral und verkehrsgünstig gelegen befindet sich unser modernes Gästehaus direkt am Campus der Technischen Universität und unweit der Hochschule für Technik und Wirtschaft. In nur wenigen Minuten erreichen Sie den Dresdner Hauptbahnhof und das Stadtzentrum mit seinen berühmten Sehenswürdigkeiten. Zur Verfügung stehen 310 Zimmer für die Vermietung von einer Nacht bis zu drei Monaten an Austauschstudenten, Hochschulangehörige, Teilnehmer von Tagungen oder Gäste Dresdens.

> The modern guest house is located right next to the campus of the technical University of Dresden and the Academy of Technology and Economy. It is located in a very central area and is easy to reach through public transport. You can reach the central station in just a few minutes as well as the centre of Dresden, where all the sights are located. The guest house has 310 rooms that can be rented for one night up to three months by exchange students, international visitors, guests of Dresden or people who are related to the university that attend conferences.



Unser Service für Sie: Our service for you:

- > Kartentelefon und Internet-Terminal im Foyer
- > Waschstützpunkt mit Waschmaschinen und Trocknern
- > Einstellräume für Fahrräder
- > PKW-Stellplatz
- > Ausleihe von Kaffeemaschinen, Haartrocknern u.a.m.
- > prepaid telephone and internet terminal in the foyer
- > Laundrette with washing machines and dryers
- > Bicycle storage rooms
- > Parking space for cars
- > Rental possibility for coffee machine, hair dryer and other amenities



Frühstück und Internet inklusive! Breakfast and internet inclusive!

> Mit den angebotenen Wohnformen – Ein Raum-Appartements mit eigener Küche und Bad, Einzel- und Doppelzimmer in Wohngemeinschaften – kann nahezu jedem Wunsch nach einer passenden Unterkunft entsprochen werden. Alle Zimmer sind komplett möbliert und besitzen einen gebührenfreien Internetzugang. Bettwäsche und Handtücher sind vorhanden, die Küchen sind mit Geschirr und anderen Küchengerätschaften ausgestattet. In unserem Bistro können Sie Ihren Tag mit einem reichhaltigen Frühstück beginnen.

> The available apartments – one room apartment with kitchen and bathroom, one or two room apartment in an apartment sharing community – making it possible that almost each wish can be accommodated. All rooms are fully equipped and have free internet access. Bedclothes and towels are provided; the kitchen is equipped with plates as well as other kitchen utilities. Our bistro welcomes you to have a great breakfast to start your day off.

